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Sportfreunde Bulmke 1967 e. V.: Das erste spontane Foto der Meistermannschaft 
im Frühjahr 1984. Mit 202:25 Toren wurde ein damalig anerkannter Torrekord 
aufgestellt. Das erweckte den Neid vieler Fußballer in einer Stadt, deren Wohl 
und Wehe nach dem Niedergang der Industrie von der Sportvermarktung 
abhängig ist, wie nirgendwo sonst.    

Von Sieghard Tinibel 
Stationen des Rufmords an einem kreativen 

und innovativen DOSB-Sportlehrer 

      
 

Die Trainingsmethoden des Dr. Kenneth Cooper waren der Grundstein zu einer 
beispiellosen Kameradschaftin einem kleinen Amateurfußballverein. Als 

Fußballtrainer und DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel, dann ein Jahr später noch 
den von ihm kreierten und finanzierten Int. Gelsenkirchener Volkslauf - dem 

heutigen Holocaust-Mahnmal-Marathon mit dem DFB-Cooper-Lauf, am 11. Mai 
1985, mit Fußballlegende Klaus Fischer als PR Lokomotive, und der Beratung des 

Sportlehrers und FIFA Referee, Herrn Hellmut Krug aus der Taufe hob, kannte 
der Sportneid im Umfeld der Vereine, in denen sich Sieghard Tinibel weiterhin 

damit befasste, die Cooper Werte zu vermitteln, keine Grenzen mehr. Seit dieser 
Zeit, mit den erzielten Erfolgen im Fußball und im Breitensport, musste sich der 

seit 1978 ununterbrochen lizensierte DOSB-Sportlehrer vieler Lügen und 
Anfeindungen (Diskriminierungen) erwehren. Keiner seiner sportlichen und 

hinterher gar politischen Gegner, konnte es aber damals je erahnen, dass Tinibel 
alles aufzeichnete, und in Wort, Schrift und Bild in seiner Online Mitteilung, ab 

1984 und digital ab 1996, den Werdegang des Sports, und den damit 
einhergehenden Zeitgeistwandel bis heute dokumentierte. Tinibels Fazit nach 

dem erlittenen Rufmord durch Politiker und Funktionäre der Stadt daher: 
 

 "Keine Plattform mehr im Sport für verlogene Politiker!" 
 
Zu einer Zeit, in der sich noch kaum jemand mit dem Internet befasste, war ich 
durch unsere damaligen Aufgaben zur Weiterentwicklung der digitalen Vorteile 
für das Verwaltungswesen im Allgemeinen beim APF am Versorgungsamt 
Gelsenkirchen involviert. So gelang es mir zu der Zeit mit viel Fleiß nach 
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Dienstschluss eine riesige E-Mail Datenbank von Sportlerinnen und Sportlern 
anzulegen, die ich zum Aufruf nutzte, mit mir ein Zeichen im Sport gegen Doping 
und Drogen zu setzen. Für mich passten Anfang der 1990er Jahre 1&1 
zusammen, denn immerhin verwalteten wir im Versorgungsamt die 
Gesundheitsdaten die zu den Schwerbehinderungen der Menschen führten. Das 
damalige Ministerium unter Frau Brusis war mir dabei im Kollegenkreis der 
Bezirksregierungen Münster und Düsseldorf eine ziemliche Stütze.   
 
Durch eine riesige Fleißaufgabe gelang es mir so eine erfolgreiche 
Volkslaufveranstaltung für unsere Stadt Gelsenkirchen aus dem Boden zu 
stampfen, denn bis dahin gab es noch keine Events und auch die 
Immobilienriesen, die später nach dem Karstadt Versuch sich ans Werk machten 
waren noch nicht in der Lage die neue Marktlücke zu erfassen.  
 
Mit meiner Ehrlichkeit – ich teilte immer die Zahl der Zugriffe auf meine 
Internetseiten mit - hatte ich aber vermeintlichen Sportkameraden gegen mich 
gebracht, denn ich hatte den Neid unterschätzt, mit dem Sportkameraden und 
Sportpolitiker, so wie auch Sportfunktionäre beseelt sein können. So teilte ich in 
Mails voller Stolz ganz unverblümt mit, dass sich die „Einschaltquote“ ständig 
erhöhte – dabei fand ich es besonders gut, dass ich mit meinem Fleiß dafür 
gesorgt hatte, dass unser Vorortverein, durch mich als den 1. 
Fusionsvorsitzenden von DJK TuS Rotthausen, etwas mehr in den Focus rückte. 
Weil ich stolz war mein innovatives Handeln und ständigem Weiterentwickeln 
der Sache auf eigenen Kosten, betrachtete ich mich als einen der aktiveren 
Sponsoren im Gelsenkirchener Sport, wie auch im Sport für den Verein DJK TuS 
Rotthausen. So teilte ich das erzielte Traffic allen mit. Der einzige ehrliche und 
sportlich faire Mensch war mein Förderer und Bulmker Sportkamerad, der 
Immobilienkaufmann Dieter Kapteina, mit seinem Kollegenkreis, weil er bei 
meiner „Erfindung“ und Umsetzung der Innovation des Int. Gelsenkirchener 
Volkslaufs, öfter hautnah dabei war…  mit Wilhelm Kammermann und Harald 
Grundmann dem Marathon Rekordinhaber  bis heute - in Gelsenkirchen.  
 
Damals sorgte die hohe Zahl der Seiten-Aufrufe aber dafür, alle Kameraden und 
Sportpolitiker Gelsenkirchens neidisch zu machen. Dass ich alleine die Kosten 
trug, war dabei auch noch Allen Recht.  
 
So betrachtete ich mich, als den ersten kontinuierlichen Sponsor des 
Gelsenkirchener Breitensports. Der damalige Sportbeauftragte der SPD, Herr 
Jürgen Hendann, mit Herrn Mertmann, Herrn Beuting, Herrn Stachorra, Herrn 
Veit und Frau Broschk sind hierbei u. A. als den Neidfaktor tragende Personen 
hervorzuheben. Im Amt kamen noch mit Herrn Barton, und über ihn dann auch 



  

 4 

noch Stadträte wie  Dr. Puin, Dr. Manfred Beck, Frau Schneegans und Frau 
Rudowitz hinzu.  

 

 
Der Screenshot auf den ich so stolz, war weckte nur Begehrlichkeiten. 
Wenn die Veranstaltung vorbei war erhöhte sich die Zahl der Zugriffe 
auf 150.000. Das war für die Neidhammel inmeinem Umfeld zviel. Hier 
eine E-Mail an den engsten Mitarbeiterkreis, die dann aber dermaßen 
breitgetreten wurde, dass alle von dem Erfolg informiert waren. So 

kann ich mit Fug und Recht deswegen auch sagen : 

"Keine Plattform mehr im Sport für 
verlogene Politiker!" 

Am 31. Oktober 2020 muss ein Politikwechsel in Gelsenkirchen 
kommen. Schon alleine deswegen wie verlogen man an die 
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Durchführung des Holocaust-Mahnmal-Marathons herangeht. Durch 
dieses Erlebte kann ich mir gut vorstellen, wie es im Hintergrund der 

Gedankenspiele um Herrn Clemens Tönnies Äußerungen aussieht.  
Hier der Text einer E-Mail an den Vorstand von DJK TuS. Heute stellt sich heraus, dass nur 
der damalige Auswerter TAF Timing mein Vertrauen gewürdigt hatte. So habe ich natürlich 
sämtlichen Schriftverkehr aus dieser Zeit konserviert. Natürlich auch das Gespräch mit der 
WAZ Journaille in meiner Wohnung und Informationen an Vertraute im Versorgungsamt und 
dem Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales in NRW    
 
 
Von: Sieghard Tinibel [sieghard.tinibel@arcor.de] 
Gesendet: Montag, 22. Juni 2009 16:36 
An: TAF - TIMING Christian. Fahlke (E-Mail); TAF - Tinming H. Terhorst (E-Mail); TAF Laurenz 

Thissen (E-Mail); TAF-TIMING A. Awater (E-Mail); TAF-TIMING Melaniegoralski (E-Mail) 
Cc: Johannes Mertmann (E-Mail); 'Rita Broschk (E-Mail)'; 'Salvatore. Treccarichi (E-Mail)'; 'Ulrich 

Beuting (E-Mail)'; Ulrich Braumann (E-Mail); 'Ernst Stachorra'; 'Ingrid Berens'; 'Markus Nöfer (E-
Mail)' 

Betreff: 22. Gelsenkirchener Volkslauf am 24. April 2010 

 
Liebe Sportkameraden und -kameradinnen, 
 
der nächste Gelsenkirchener Volkslauf findet im DJK TuS Jubiläumsjahr 
voraussichtlich am Samstag, den 24. April 2010 von der Sportanlage "Auf der 
Reihe" ausgehend statt.  
 
Das O. K. der Versammlung vom 17. September 2009 in Kaiserau steht noch aus.   
 
Bitte den Termin zu notieren. Sollten sich Änderungen ergeben werde ich diese 
rechtzeitig allen mitteilen. 
 
Vielleicht sieht man/frau sich am kommenden 4. Juli beim Sommergrill der  
Volkslauffreunde - ab 17:00 Uhr Sportanlage "Auf der Reihe" !  
Spätestens wohl aber beim 4. Mottolauf  
"Schütz´ Die Kinder Deiner Stadt" am 6. September "Auf der Reihe"  
 
Im Jubiläumsjahr der DJK TuS ist dieser Mottolauf für den 5. Sept. 2010 terminiert. 
 
Sportlichen Gruß an alle 
Siggi 
 
Mit freundlichen, sportlichen Grüßen 

Sieghard Tinibel 

DJK TuS 1910 Rotthausen 

Fußball- und Breitensporttrainer 

Abteilungsleiter Leichtathletik 

www.gelsenkirchenmarathon.de  

mit Fußball-Laufen-Extra  

www.fussballkondition.de  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.fussballkondition.de/
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www.ruhrstadtmarathon.de  

Fax  +492091778986 

Fon  +49209136181 

Mobil (Nur an Veranstaltungstagen) 

+4915117596939 

 

Die Angst des Dr. Manfred Beck vor 
einer Verhaftung in der Türkei!   

Wer so im Focus der Politik in der Fußballstadt Gelsenkirchen steht, 
macht sich wohl auch berechtigte Sorgen, wenn es gilt, die langjährige 
Partnerstadt in der Türkei zu besuchen. Immerhin ist die Verlogenheit 
der Sportpolitiker Gelsenkirchens weit über die Grenzen der Stadt 
hinaus bekannt. Dr. Manfred Beck ist dafür bekannt, dass er eine 
unsaubere Gangart im Sport hinlegt, wenn es gilt den Weg für Grüne 
und SPD für den FC Schalke 04 freizuhalten. So wurde von ihm das 
Projekt Sportschule und Gesundheitspark Nienhausen mit dem DFB 

http://www.ruhrstadtmarathon.de/
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Cooper-Lauf als REHA Sportschule für Ex-Junkies, trotz der Förderung 
eines Herrn Siebel und eines Herrn Rüssmann in den Anfangsjahren 
abgewürgt. Der Grund dafür liegt in der Erkenntlichkeit, dass der 
Drogenkonsum in allen Sportstadien Gelsenkirchens zur Finanzierung 
der kleinen Sportvereine herhalten soll – koste es was es wolle – und 
wenn es die Sportgesundheit der Kinder und Jugendlichen sein soll.  
 
Dass Sportpolitiker und Sportfunktionäre einen schweren Stand haben, 
und das dabei auf ethische Werte im Sport keine Rücksicht mehr 
genommen werden kann ist bekannt. Immerhin geht es um die 
Popularität des Sports auf allen Gebieten, die zumeist von der SPD in 
Gelsenkirchen vorbereitet wurden. Olaf Thon macht sich in den letzten 
Jahren auch in der Breitensportszene stark. Augenscheinlich ist er 
dabei ein Seilschaftsmitglied des Oberbürgermeisters Frank 
Baranowski, der es zu Beginn seiner Amtszeit mit Dr. Pruin gut 
verstanden hatte, in der Doppelfunktion eines Stadtdirektors und 
Oberbürgermeisters in einer Person, die Seilschaften fest zu 
verknüpfen. Und zwar so geschickt, dass überhaupt kein Verdacht von 
einer Seilschaft mit Korruption im Sport dabei entstehen konnte. Viele 
willige Personen und „Parteisoldaten“ standen ihrem OB brav zur 
Seite. Ganz besonders fleißig die Stationen im Breitensport zu erobern, 
war dabei der Fußballweltmeister des FC Schalke 04 – unser Olaf Thon! 
Überall wo sich Baranowski engagierte, den Breitensport und den 
Fußball in festen SPD-Händen zu halten, und dadurch den Einfluss zu 
mehren – anfangs noch mit den Grünen – einer Splitterpartei der 
„Sozen“, war auch der „kleine Olaf“, der wie Bundestrainer Berti Vogts, 
nach Ansicht von gestandenen Fußballsportlern, die Kniehosen nie 
ganz ausbekommen konnte, bei seinen Versuchen einen Fußballtrainer 
darzustellen. Olafs beispielhafter sportlicher Ehrgeiz auf dem 
Sportplatz zu seiner aktiven Zeit, lässt ihm nicht gerade übrig, bei 
seinem gesamten Engagement auch wählerisch zu sein. So macht er 
sich jetzt daran, beim Blaulichtlauf der Polizei die PR-Maschine mit 
seiner Person zu bereichern.  
 
So war es auch vor dem Abwürgen des RUNNING DAY von Runners 
Point in der Veltins Arena, und vor dem Ende des Neurolaufs der 
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Evangelischen Kliniken in der City und dem Gelsenkirchener 
Stadtgarten, den ich mit dem Klinikleiter der Neurologie, Herrn Dr. 
Elmar Busch auf den Weg gebracht hatte. Auch hier hatte Dr. Manfred 
Beck seine Finger im Spiel, nachdem er ein 100.000 DM starkes Projekt 
zum „Iron Man“ im Nordstern Park durch Missorganisation vor die 
Wand gefahren hatte. Die Polizei Gelsenkirchens, die momentan sich 
den Vorwurf gefallen lassen muss, dem Holocaust-Mahnmal-Marathon 
das Wasser abzugraben, weil der FC Schalke 04 und die 
Polizeisportabteilung keine Sponsoringmittel mehr am Ort für andere 
Vereine übrig lassen. Auch der VIVAWEST-Marathon hat sein 
Augenmerk auf Sponsoringmittel für den großen Ruhrgebietsmarathon 
gelegt.  Leider gelingt es aber nicht ganz – trotz des Engagements 
dabei - tausende Fans des FC Schalke 04, für den Lauf zu mobilisieren.  
 
Das Gegenteil erreichte OB Baranowski mit Olaf Thon bei ihren 
gemeinsamen Breitensportauftritten. Auf diese Art wurde nicht nur  
der Runningday in der Veltins – Arena abgewürgt, denn bei den 
gestandenen Leichtathleten erweckten diese Bemühungen nur ein 
mitleidiges Lächeln.  
 

 
https://www.youtube.com/watch?v=Do5VDU2g9PI&feature=share  

https://www.youtube.com/watch?v=Do5VDU2g9PI&feature=share
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Es hat sich überhaupt im Zeitgeist vieles geändert. So zum Beispiel darf jetzt 
auch die Presse ganz locker Hakenkreuzsymbole verbreiten. Politiker die lügen, 
stehlen und Rufmord als Waffe benutzen, bekommen dabei gar kein schlechtes 
Gewissen. Sind sie doch keinen Deut besser als ihre Vorfahren. Oder glaubt 
irgendjemand im Ernst, dass sich alle Leute aus Deutschland in der brenzligen 
Zeit davon machen konnten. Heute tritt Baranowski lauthals als der Fänger der 
rechten Rattenfänger auf…  Wie kann man seine Wurzeln nur so verunglimpfen 
und dabei noch als korrekt versuchen zu erscheinen, wo er es genau weiß, dass 
seine Schergen in der SPD einen Kameradschaftsverrat nach dem anderen 
begehen. Wahrscheinlich wird er wissen, dass ihm nichts passieren kann dabei, 
denn die Seilschaften, die sich bis in die Ministerien in Düsseldorf und vor Ort in 
Gelsenkirchen gar bis ins Justizzentrum hinziehen, hat er ja mit gegründet. Dass 
irgendwann aber einmal auch das komplizierteste Lügengebäude einstürzen 
kann, sieht man jetzt. Immerhin machen sich Erdogans Islamisten immer mehr 
bemerkbar.  
Die Integration der Türken macht sich so langsam als Bumerang bemerkbar.  
Moslems lassen sich nicht so locker vom Kapital ausnehmen, wie damals die 
christgläubigen Polen . 
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Erdogan Islamisten unterliefen den Verein Sportfreunde 
Bulmke und vertrieben den langjährigen 1. Vorsitzenden Horst 
Launert vom Tossehof – der Heimat des Holocaust-Mahnmal-
Marathon, seit der Gründung des Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf, durch den Sportverein im Jahre 1985 mit dem 
Ehrenvorsitzenden DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel.   
 
Meine Antwort über PN bei facebook -  an Herrn Sch. Vielen Dank lieber Wilhelm, so hat es 
sich für mich erübrigt einflussreiche Leute auf ein Dilemma in unserer Stadt hinzuweisen, die 
so oder so kein Verständnis dafür aufbringen, dass unsere Gesellschaft nicht mehr wirklich 
ehrlich ist. Dazu muss ich sagen, dass unter meiner sportlichen Führung, in allen Vereinen 
die Kabinentür immer fest verschlossen war. Das hat mir nichts gebracht, wie Du es jetzt 
wieder deutlich untermauert hast. So danke ich Dir noch einmal für die Mithilfe beim 
Gelsenkirchener Volkslauf, die ich damals, als ich mit Wilhelm Kammermann bei Dir in der 
Volksbank an der Kirchstraße auftauchte eigentlich gar nicht wollte. Das Projekt, welches ich 
seit 1984 im Auge hatte, konnte weder Wilhelm Kammermann noch irgend ein anderer 
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richtig einschätzen, denn es ging mir dabei immer vom Anfang an nur darum, die sich 
immer mehr ausweitende Dekadenz der Fußballer - in der Breite, nicht in der Spitze - 
aufzuhalten und dagegen zu wirken. So kam es, dass Du mit Deiner Bank und anderen 
Sponsoren überhaupt mit meinem Projekt, dem Int. Gelsenkirchener Volkslauf in Berührung 
kamst.  
 
Doch bevor es soweit war, hatte ich schon mit meiner kreativen Arbeit und mit der 
Investition eigenen Geldes, den Int. Gelsenkirchener Volkslauf konzipiert und auf die Beine 
gestellt. Ich wusste, dass ich bei meiner Arbeit, die eigentlich gedanklich während eines 
Lehrgangs im Priesterseminar zu Essen-Werden begann, keine fremde Hilfe erwarten 
konnte. Dieses wohl wissend setzte ich aber meine Arbeit in meinem sportlichen Lebenswerk 
fort. Das die Sache etwas weniger humorvoll ablaufen musste war mir klar, und so konnte 
ich auch wenig auf die Schützenhilfe von Karnevalisten zählen, die sich auch immer in 
meinem Umfeld befanden, denn ähnlich wie der Fußballsport war natürlich auch der 
Karneval ein PR-trächtiger Fundus für Politiker aller Couleur. Später stellte es sich dann 
heraus, dass auch die Breitensportszene sehr umworben wurde, von Menschen die gerne 
Politik machen.  
 
Wie gesagt, die Bewusstseinserweiterung erhielt ich nicht durch Drogen, sondern von einem 
ehrlichen katholischen Geistlichen während eines Lehrgangs, bei dem ich im Gespräch 
überzeugend wirken konnte, indem ich ihm nach meinen Aufzeichnungen im 
Versorgungsamt Gelsenkirchen, sowie auch über das wöchentliche Training in den Vereinen 
mit dem sonntäglichem Wettkampf, von dem allgeneinen Niedergang der körperlichen 
Belastbarkeit , meist bei den maskulinen Probanden erzählte. Wie gesagt, war bei mir zu 
allen Zeiten die Kabinentür immer fest verschlossen und das brachte mir natürlich viel 
"Futterneid" ein, bei Leuten die auch gerne bei meiner Einstimmung der Mannschaften dabei 
gewesen wären. Damals war ich sogar der Erfinder des Kommunikationskreises, den Du 
heute überall zu dehn bekommst in einem Spiel. Nur wir machten das damals nicht auf dem 
Platz , dzu waren wir zu gehemmt. Wir machten diesen Kreis mit dem Spruch:  „Einer für 
Alle, Alle für Einen!“ Hinter der verschlossenen Kabinentür. Du kannst gerne meine 
Mannschaftsmitglieder, dazu befragen. O. K. - meine Arbeit im Verborgenen hatte nun dazu 
geführt, dass man mich nicht ernst genommen hatte und deswegen muss ich nun die 
Kabinentür einen Spalt breit öffnen. Als ich Jahre später den DFB-Cooper-Lauf mit Klaus 
Fischer und dem FIFA Referee Hellmut Krug konzipierte, wussten wir wohl wovon wir 
sprachen. Ich wollte schon damals die Kriterien beim Cooper Lauf für die ganz wenig 
belastbaren Fußballer erweitern. Ich wusste schon damals, dass es einen Hang gab, der 
bedeutete, weg vom großen Fußballfeld und hin zum jetzigen "Walking-Fußball" am besten 
noch nur über den halben Platz, für ganz dekadente Fußballer, die entweder zu alt oder 
nicht ausdauernd genug für das normale Fußballspiel waren. Hellmut Krug überzeugte mich 
damals und so blieb die unterste Belastungsgrenze so bestehen, wie es jetzt ist. Diese 
Dialoge werden Teil eines Sportbuches der anderen Art sein, das auch den sportpolitischen 
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Hintergrund beleuchtet. Deswegen ist jetzt die Kabinentür ein Spalt breit geöffnet worden... 
Aber nur deswegen, weil verlogene Politiker - die jetzt nicht automatisch etwas mit Fußball 
zu tun haben - auch nach der neuen Kommunikationswunderwaffe "Fußball in allen 
Varianten" greifen. Am schlimmsten sind dabei die "Fußballartisten" Christian Fischer unser 
neuer FLVW Vorsitzender, mit OB Baranowski und Rudowitz mit Uwe und Martina zu 
bewerten... aber auch viele andere missbrauchen den Sport mittlerweile immer mehr. So 
wie meine beiden Kollegen von den arbeitsmarktpolitischen Förderprogrammen der EU im 
Versorgungsamt Gelsenkirchen, Herrn Axel Barton mit Dr. Pruin, die Herren Rostek Junior 
und Senior, sowie viele andere mehr, die ich im Laufe der Jahre, aufgrund meines 
Ehrenkodex mit einer geschlossenen Kabinentür immer geschont habe. Und das, obwohl sie 
mir übel mitgespielt haben und dies heute noch tun. Schau Dir einmal das Bild meiner 
Förderer an, dann siehst Du alles.  
 
Trotz dieser für damalige Verhältnisse groß angelegten PR-Situation bekam ich damals zur 
Förderung des anstehenden Events, lediglich einen Rest von übrig gebliebenen T-Shirts 
einer PR - Aktion der Barmer. Der Gesichtsausdruck des Herrn Rehberg, dem Präsidenten 
des FC Schalke 04, sagt alles darüber aus, was er sich wohl dachte in dieser Situation, denn 
er wusste wohl, dass kein ernsthafter Förderungsgedanke irgendeines Abgebildeten dabei 
war.  
 
Ich wusste es von Anfang an, dass es ein Kampf gegen Windmühlenflügel werden würde, 
denn das wurde mir durch den Pastor im Priesterseminar auch schon damals - 1983 - 
geweissagt. O. K. Wilhelm, Du weißt nun Bescheid wie ich ticke... Die Tür zur Fußballkabine 
wird nun nicht mehr verschlossen bleiben, denn zu viele Menschen - vornehmlich "Möchte 
gern Politiker" haben mein Vertrauen missbraucht. Am Anfang der Fusion mit DJK und TuS 
viel mir sogar der zweite Vorsitzende Gerd Lukaschick, mir als 1. Fusionsvorsitzenden in den 
Rücken, der sich der Bedeutung seiner Position wohl gar nicht bewusst war. Dir bei Deinem 
Engagement alles Gute... ...    
 
Guten Morgen Wilhelm, habe noch einmal darüber nachgedacht, inwieweit ich für Deinen 
Presseclub nicht das richtige Mitglied sein kann. Ich kann mir keinen Reim darauf machen. 
Vielleicht ist ja Deine Seite doch politischer, als sie es wahr haben will. Gut, dann werde ich 
mich an anderer Stelle um Aufklärung der Sportproduzenten und -konsumenten kümmern 
müssen. Ich habe jetzt gehört, dass Andree Hagel in der Gelsenkirchener Sportredaktion 
arbeitet. Vielleicht finde ich in ihm ja den Helfer für ehrliche Sache im Sport ohne Politik. Ich 
hätte Dir Tipps geben können, die dazu beitragen können, wie man den FC Schalke 04 vor 
dem Niedergang bewahrt. Aber wie ich gemerkt habe, traust Du mir in Sachen Sport nicht 
allzu viel zu. Du wirst bestimmt noch in der Richtung von mir etwas vernehmen, denn ich 
betreue viele Seiten hier auf facebook. Gerne kannst Du, wenn Du etwas entdeckst dies in 
Deinem Presseclub verbreiten, denn ich gehe einmal davon aus, dass sehr viele Deiner 
Freunde auch Fans des FC Schalke 04 sind. In dem Sinne können wir dann doch noch 
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zusammen arbeiten und für das wirtschaftliche Wohl unserer Stadt sorgen, die leider von 
vielen profilneurotischen Narzissten aus den Reihen der maskulinen Politiker und Beamten 
regiert wird. O. K. lass es Dir gut gehen ohne Politik im Sport. Im Foto siehst Du 
Grundsätzliches vom Fußballsport - wenn man das weiter beherzigt und mit den heutigen 
Kriterien bewusstseinserweiternd verbindet, stellt sich auch der Erfolg wieder ein. Dieser 
geht nur über Mannschaftsharmonie. Ein Unterfangen, das man in einer Saison nicht 
hinbekommst...deswegen muss ich immer wieder staunen, dass die "Glücksritter" sich noch 
in der 1. Bundesliga halten können. Aber vielleicht haben sie ja jetzt selbst gemerkt was es 
zu ändern gilt. Immerhin hat Bodo Menze ja nun mehr Zeit sich vielleicht auch um die 
Teamharmonie zu kümmern. Nicht nur darin ist er Spitzenfunktionär, Trainer und Sportler. 
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Facebook Splitter bezüglich der Globalisierungsprobleme 

im Ruhrgebiet…   
 

 

Danke James, im Grunde hast Du ja recht. Wem kann man denn eine Plattform im 

Sport heutzutage noch anbieten, denn ich möchte gerne, dass man mich nach 
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schwersten Verunglimpfungen politisch - zumindest im Sport - so vertritt, dass ich 

eine glaubhafte Unterstützung erhalte, bei der Durchführung des von mir ab 1983 

mit Durchführung ab 1985 kreierten Int. Gelsenkirchener Volkslaufs, mit dem 

DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen im Sport - und seit 2016, nach 

meiner Erkenntnis sich mehrenden Antisemitismus durch Anhänger des Islam in 

unserer Stadt Gelsenkirchen - auch eine Unterstützung bei dem parallel 

stattfindenden HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON in unserer Stadt mit 

dem Stadtpark. Hier in Gelsenkirchen wird die Sportpolitik nicht alleine von den 

Parteien gestaltet. Für 2020 bin ich recht früh dran mit der Meldung des 

Marathons in dem Jahr, denn ich möchte nach dem andauernden Missbrauch der 

Veranstaltung von Parteien aller Couleur in unserer Stadt gerne eine Partei zum 

Erhalt der hehren Themen im Wesen des Deutschen Sports gründen. Das hat mit 

rechts - links oder gar Nazi nichts zu tun. Es geht um den Schutz der ehrlichen 

Sportler, damit auch der Sportjugend wieder Werte, die mit "Geldmedaillen" 

nichts zu tun haben vermittelt werden. So wie es zu meiner Zeit ab 1978 war, als 

wir DOSB-Sportlehrer noch darauf erpicht waren , die Grundwerte der 

Sportphysiologie allen aktiven Sporttreibenden zu vermitteln. Es hat sich leider 

gezeigt, dass das Engagement eines Einzelnen nicht reicht. Vielleicht gelingt es bis 

2020 eine dementsprechende Partei auf die Beine zu stellen. Es wird zudem immer 

augenscheinlicher, dass insbesondere der Fußballsport immer mehr und immer 

öfter instrumentalisiert wird. Hier in Gelsenkirchen ist der FLVW Sportverband 

Kreis 12 fest in Händen der Stadtverwaltung durch die Doppelfunktion des 

Vorsitzenden als Beamteter und SPD Politiker. Ein für Gelsenkirchen typischer 

Fall von Ehrenamtslobbyismus nur in dem Fall auch als Seilschaft zu sehende 

Doppefunktion im Amt und Ehrenamt. Das Vorbild zu dieser Dopelfunktion, 

lieferte unser Oberbürgermeister selbst nach seiner Wiederwahl, als die SPD es 

geschickt so einstielte, dass der SPD Genosse Baranowski, als Oberbürgermeister 

und als Stadtdirektor auftreten, und dementsprechend machtvoll handeln konnte. 

Unter seiner Führung wurde dann sogar der von mir kreierte 

Gelsenkirchenmarathon zum heutigen VIVAWEST-Marathon unter Handlungen 

der Immobilienreisen GfW, ggW, und VIVAWEST sportlich ausgetrocknete. 

Kameraden aus der EU Behörde zur Umsetzung der Arbeitsmarktpolitischen 

Richtlinien von Förderprogrammen, standen dabei Pate. Insbesondere Axel 

Barton mit Dr. Pruin, da diese beiden Sportkameraden im Rat der Stadt einen Sitz 

bekleideten. Solch eine Seilschaftskumpelei haben wir hier in Gelsenkirchen in 

vielfältiger Ausführung, weil es vielen Leuten Spaß macht den Glücksrittern des 

FC Schalke 04 zu Kreuze zu kriechen und selbst Einfluss auf den Fußball dadurch 

zu nehmen. Ganz besonders aktiv ist dabei die 1. Bürgermeisterin mit dem 



  

 20 

Bezirksbürgermeister Michael Thomas Fath, sowie deren Ehegatte und dem 

Bruder des BBM. Letzterer ist dabei aber nicht so aktiv, wie z. B. ein freund des 

herrn Barton, der auf seine Art Sportpolitik durch befragen der Leute von der 

Amtsmannschaft des Versorgungsamts betrieb. In diesem Zusammenhang wird 

auch noch Aufklärung betrieben über Eifersuchtsmord und Selbstmord meines 

Mannschaftskameraden unserer Amtsmannschaft, der mir als seinem Trainer -  er 

war wohl mein einziger aufrichtiger Fan im Gegensatz zu Herrn Reno Veit - auf 

einer Teamfahrt einmal sein Herz über korrumpierende Kräfte in meinem Umfeld 

ausschüttet. Wenn Du mir eine echte E-Mailadresse zukommen lassen könntest, 

würde ich Dich intensiver auf dem Laufenden halten können, denn durch die 

zunehmende Instrumentalisierung des Fußballsports in der Gelsenkirchener 

Kommunalpolitik, fängt nun langsam an, auch dem FC Schalke 04 zu schaden, 

denn über die Seilschaften nehmen Leute Einfluss auf das Geschehen in dem 

Verein, die dafür sorgen könnten, dass auch der neue Trainer Wagner kaum eine 

richtige Linie in das Bundesligateam bringen kann. Zu viele Glücksritter sind von 

Jahr zu Jahr unterwegs, als dass es möglich gemacht werden könnte, dass eine 

homogen operierende Mannschaft zusammengeschweißt werden kann. Zu viele 

Haifische sind in dem Blau-Weißen Becken. Obwohl ich an die Vernunft über 

Jahrzehnte appellierte und ich in diesem Jahr ganz besonders früh dabei bin mit 

der Meldung des Laufes am 26. April 2020, wird es wohl wieder nicht gelingen den 

HOMA-Marathon durchzuführen. Schon jetzt merke ich an den Reaktionen und 

Gesichtsausdrücken meiner Widersacher, dass die Gelsenkirchener Sportpolitik 

gar kein Interesse hat, ein weltweit einmaliges Event auf seinem Wege zu festigen. 

Einfach gestrickte Politikseelen denken nämlich, dass ich den Schalke Fans das 

Biertrinken in ihrer Veltins-Arena vermiesen will... Vielleicht sieht man sich 

einmal James... bis dann alles Gute weiterhin mit fairem Sport ohne 

"Geldmedaillen"!!!  

 

Facebook Splitter bezüglich der Erwärmung 
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Hat Kaiser Franz Beckenbauer immer 
schon so praktiziert  

und von seinen Kameraden gefordert. Der Ball wird aufbauend vom eigenen 
Strafraum aus in den eigenen Reihen nach vorne getragen. Im Fußball gibt es 
nichts mehr, was nicht schon einmal dagewesen wäre. Daraus eine Regel zu 

machen, würgt die individuelle Spielkreativität ab, und stärkt nur Sportpolitiker 
mit üblen Funktionären, die meiner Meinung nach schon jetzt, insbesondere in 
Gelsenkirchen, den Fußball immer mehr reglementieren wollen. Für mich eine 
unsinnige und überflüssige Regel. Gut, dass Leute wie S 04 Präsident, Clemens 

Tönnies sich im Übereifer selbst ins sportpolitische Abseits manövrieren. Die 
Ratsherrenelf der Stadtpolitiker Gelsenkirchens ist auch solch ein überflüssiger 
Fall eines Eingreifens in die Sportpolitik. Betrachtet man die Artikel, die die Elf 
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begleiten, schwimmen Leute, mit OB Baranowski, dem FLVW Vorsitzende Fischer 
und anderen Beamten mit Politikern, wie die Ehrenamtsagentur mit Frau Rafalski 
dabei mit. Letztere verhinderte als Leiterin des „Tossehofladens“, im Mai 2013 im 
Quartier Tossehof, den Erfolg des 1. Int. Gelsenkirchener Walkingday – nicht zu 

verwechseln mit dem National Walkingday von Runners Point und der Erler SG in 
der Veltins Arena. Ihre Unterstützung fehlte bei der Information von Schulen und 
KITAs, für die Vorläufe der Kinder zum Walking Day im Umfeld der Sportanlage 

an der Plutostraße. Es wurde auch dadurch eine erfolgreiche Inszenierung des 1. 
Int. Gelsenkirchener Walkindays im Tossehof von der Sportanlage Tossehof 

vermieden. Dies war auch durch den Immobilienriesen der Seilschaft am 
Tossehof – ggW -  mit dem Verwaltungsratsmitglied der ggW und gleichzeitiger 

Stadträtin Frau Schneegans und ggW Vorstand Herrn Eismann nicht zu erreichen. 
Jedoch bekam ich von dort wenigstens ein Dankeschön für meine Bemühungen. 

Frau Rafalski / Wurmes macht sich hier auf dem Foto der Ratsherrenelf ganz gut. 
Unterstützung im Sport kann man jedoch nicht von der Stadt Gelsenkirchen  
erwarten – zumindest nicht was den Holocaust-Mahnmal-Marathon betrifft. 

 
Das Foto einer Amtsmannschaft, die heute immer mehr die eigenen fachbezogenen Deutschen 

Fußballmeisterschaften durchführen, wie Feuerwehr, Wasserwerke oder wie hier die 
Ratsherrenelf des Hans-Sachs-Hauses, dem Rathaus der Fußballstadt Gelsenkirchen, weckte 

Erinnerungen an unehrliche Politiker in der Versorgungsverwaltung 
. 
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Herr Kämper hat schon immer ein gutes Händchen bei der Abbildung von 
Sportlern bewiesen. Seine Bilder sind nicht nur fachlich gut, sie beweisen auch, 
sein Gespür für Zusammenarbeit.  
 
Solch ein Bild von einem Fußballteam einer Amtsmannschaft erinnert mich sofort 
an unsere Zeit mit der BSG im Versorgungsamt Gelsenkirchen. In unseren Reihen 
waren damals auch Kameraden dabei, die meinten sich „Lieb Kind“ machen zu 
können, wenn sie darauf hinwiesen, dass sie ja Fußballer und dazu noch FC 
Schalke 04 Fan sind. Auch wir traten bei inoffiziellen „Deutschen 
Meisterschaften“ auf. Die der Versorgungsverwaltungen in unserem Fall. In 
unseren Reihen geschahen im Umfeld der Mannschaft nicht nur Rufmorde. Es 
passierte auch, dass Menschen den Freitod suchten sowie auch, dass Menschen 
einem Eifersuchtsdrama erlagen. Ein Negativbeispiel für falsche Sportkamerad-
schaft, wenn man dabei zuviel Begehrlichkeiten entwickelt, die sogar dazu 
beitrugen, dass man Akten mit dubiosen Zahlenwerken „versenkte“. Obwohl 
schon damals bekannt war, dass alle Vorgänge in Computern gespeichert 
wurden. Sehr zweckmäßig für Betriebe, die nur nach der kameralistischen 
Buchführung arbeiten.  
 
Die Gangarten in den öffentlichen Verwaltungen Gelsenkirchens sind nicht immer 
so ganz sauber und wenn der Fußball bemüht wird, um das Image der Behörde 
aufzupolieren, kann man nur noch sagen: „Armer FC Schalke 04!“  Viele der 
leitenden Personen im Öffentlichen Dienst Gelsenkirchens machen kein Hehl 
daraus, dass sie einen guten Draht zum FC Schalke 04 haben – selbst wenn sie 
sich dabei maßlos überschätzen steht aber fest, dass es nicht zum Nachteil ist, 
wenn man sich zu einer Mitgliedschaft beim größten Arbeitgeber der Stadt 
Gelsenkirchen bekennt. Auf diese Art und Weise ist eine indirekte aber ziemlich 
effektiver Seilschaft entstanden, die so viel Einfluss hat, dass man sogar einem 
Kapitän der Schalker Profis, als Zuschauergruppe die Kapitänswürde bei den 
Profifußballern absprechen kann, und öffentlich im Stadion nehmen kann.   
 
Dies alles dürfte auch dem Präsidenten des FC Schalke 04 wohl bekannt gewesen 
sein und spätestens nach seinen kürzlich gemachten Äußerungen hat er gemerkt 
wer in Gelsenkirchen in der Politik Gegenwind erzeugen kann, die in dieser 
Ruhrgebietsmetropole kaum noch vom Sport zu trennen ist.  
 
Eines Tages wird es sie selbst erwischen vielleicht schon am 31. Oktober 2020 
bei den Kommunalwahlen in NRW. Ich halte jede Wette, dass selbst in der 
Hochburg GE die SPD und die CDU 20 Prozentpunkte verlieren werden. Jetzt wo 
sich keiner mehr solidarisch mit dem FC Schalke 04 Präsidenten zeigt erst recht. 
Man beachte nur, was Leute wie Beck und Töns so als Argumente anführen. Man 
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sollte ihnen allen den blau weißen Schal wegnehmen, damit sie ihn nicht mehr 
für ihre Politik missbrauchen können. Der Präsident des FC Schalke 04 hatte 
lediglich, von Seiten einiger Fachleute der Bundesregierung in Berlin sogar 
akzeptierte Wirtschaftstipps gegeben. Den Kern des weltweiten 
Wirtschaftsdilemmas für Europa und die USA will wohl keiner wahrhaben. Den 
Chinesen wird es freuen dadurch seinen Einfluss auf dem schwarzen Kontinent 
stärken zu können. 
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Hier noch andere Stimmen zum Vorfall mit Clemens Tönnies   Relevanteste 

zuerst 
 

 

Kommentieren ... 

 

Sieghard Tinibel Am Besten wäre es, wenn die Medien erst 

einmal schweigen. Öl ins Feuer gießen ist ja die 

Lieblingsbeschäftigung von gewissen Journalisten. Sagt man 

aber einmal etwas der Wahrheit Entsprechendes - jetzt auf 

einem anderen Sektor - egal zu welchem Thema, dann macht 

die Journaille dicht. Besonders, wenn es sich um Entgleisungen 

von Politikern in den Kommunen an der Ruhr handelt, wo ein 

Flop nach dem anderen gebaut wird in den Rathäusern der 

Stadte wie Gelsenkirchen. So etwas nennt man "totschweigen" . 

Mehr dazu immer unter Gelsenkirchenmarathon.de zur 

gängigen Sportpolitik... 

   
Helmut  Wer die Wahrheit sagt, wird bestraft. 

Soweit ist es schon gekommen. 

Quo vadis, Deutschland? 

158 

  

9 Antworten 

 

   
Axel Ina  GRUNDGESETZ ARTIKEL5/1 

 

(1) Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und Bild 

frei zu äußern und zu verbreiten und sich aus allgemein 

https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI1Mzk1MjI5NDE0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/axeldannemann.inasiemann
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zugänglichen Quellen ungehindert zu unterrichten. Die 

Pressefreiheit und die Freiheit der Berichterstattung durch 

Rundfunk und Film werden gewährleistet. Eine Zensur findet 

nicht statt. 

94 

 Jochen  Axel Ina Siemann aber die Rechte des einen hören 

da auf, wo die des anderen anfangen �♂  

3 

    

  Frank  Jochen Gnocchi Sieling Das stimmt dann müssten 

die jetzt auch aufhören ��♂  

1 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 12 Std. 

   
Jürgen  Das galt bis 2015 als Merkel alle Tore geöffnet hat. 

6 

   
Sieghard Tinibel So war es wohl früher einmal gewesen, als es 

noch kein Internet gab... 

3 

   

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI4NDkxODk1Nzcx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/jochen.sieling
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODE5NDYxODg2Njc0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/frank.koechel
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODQ3MjM1MjE3MjMw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282728491895771&reply_comment_id=1282847235217230&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jurgen.nagels
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODU1ODIxODgzMDM4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODk3MjQ4NTQ1NTYy&av=100001664799607
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Dominik Riemer Axel Ina Siemann eigentlich herrscht in 

Deutschland eine inoffizielle Diktatur. Man darf sich zum Teil 

nicht mehr äußern und der Bürger wird nicht über wichtige 

Entscheidungen befragt. Die Politiker machen, worauf sie Lust 

haben 

5 

   
Bernadette Derichs Dominik Riemer Das stimmt! 

    

   
Michael Wimmer Das Problem ist doch, dass er ein Weltbild 

aus Kolonialzeiten hat 

    

  

   
Michael Wimmer Dominik Riemer jammern auf sehr hohem 

Niveau, wenn ich mir Polen, Ungarn oder Italien ansehe, dann 

mag es vielleicht stimmen was du schreibst 

    

o Gefällt mir 

o  · Antworten 

o  · 50 Min. 

o  · Bearbeitet 

 

Antworten ... 

 
 

https://www.facebook.com/dominik.riemer.92
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgzMTQyMTAxODU0NDEw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/bernadette.derichs.9
https://www.facebook.com/michael.wimmer.73
https://www.facebook.com/michael.wimmer.73
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282728491895771&reply_comment_id=1283165848518702&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
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Tobias Nur weil er mal seine Meinung sagt? Wo er auch nicht 

unbedingt Unrecht mit hat 

85 

    

  · Antworten 

  · 15 Std. 

   
Klaus  Macht mal bloß kein Fass auf wegen dieser Lapalie. 

Clemens hat das gesagt, was 87 Prozent der Leute denken. Und 

er hat nur die Wahrheit gesagt. Gut er eine feinere 

Ausdrucksweise wählen müssen. Aber bei Westfalen herrschte 

nun mal eine derbe Ausdrucksweise. 

63 

    

2 Antworten 

 

   

Otto  Ein Uli Hoeneß unterschlägt aber und Abermillionen von 

300000000 ist die Rede wird von seinen Fans gefeiert und hier 

macht man so einen Tara um eine Äußerung die er wieder 

zurückgenommen hat er ist auch nur ein Mensch Mensch Alter 

zudem müsst ihr halten und das ganze Tag ist schrecklich 

48 

  

   

https://www.facebook.com/halbe.tobias.7
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI1MTExODk2MTA5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282725111896109&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/klaus.ferber.50
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI4NjU1MjI5MDg4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI2Nzk4NTYyNjA3&av=100001664799607
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Matthias Schneider Jeder der meint was sagen zu müssen 

empört sich jetzt erstmal ne Runde... Jeder 

Taubenzüchterunterstützungsverein hat exklusiv was zu sagen. 

Er hat sich entschuldigt und gut is, immer schön die Kirche im 

Dorf lassen. 

48 

   
Mei S Komisch das dieser Fall wichtiger gemacht wird wie die 

Ermordung eines 8 jährigen, eines Schwertmörders oder der 

Suizid eines 36 jährigen Mannes der davor sein 9 jährigen eine 

Autobahnbrücke runtergeworfen hat.  

Ja die Ausdrucksweise war fehl am Platz einer Person dieso in 

der Öffentlichkeit steht aber er hat sich entschuldigt und den 

Rest klärt man intern. 

45 

   
Bernd  Was ist eigentlich mit denen die im Saal waren und ihm 

applaudierten? 

29 

    

 

   
Rainer  wir in NRW..reden ab und an mal etwas rustikal haben 

wir im blut..kenne ich noch als kind..ist für mich heimat bleibt 

auch so shalom und glück auf.. 

25 

    

   

https://www.facebook.com/matthias.schneider.583
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI3NTM1MjI5MjAw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMwNjYxODk1NTU0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI2Mzc1MjI5MzE2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI2Mjk4NTYyNjU3&av=100001664799607
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Martin  Wer in Deutschland alles was zu fordern hat... 

Wahnsinn.... 

68 
 

   
Bernd In 2 Wochen startet die Bundesliga dann spricht da 

keiner mehr von ... die Karawane zieht weiter ... 

10 

    

   
Detlev  Wer da auf einmal alles was zu sagen hat schon 

erstaunlich. 

10 

    

   

Brigitte  Booo lasst den Mann doch in Ruhe,fasst euch an eure 

eigenen Nasen. 

9 
 

   

Florian Singer Wieso.... Er hat doch Recht.... 

37 

    

   

Marc Bömm Die ziemlich drastische Aussage von Clemens 

Tönnies war nicht nur zulässig, sondern vielleicht auch 

notwendig, um auf ein Riesendilemma der selbst ernannten 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzIyMjU4NTYzMDYx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI0OTkxODk2MTIx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMzNjI1MjI4NTkx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM5OTU1MjI3OTU4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/florian.singer.7355
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzIxNzg4NTYzMTA4&av=100001664799607
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Klimaaktivisten hinzuweisen. 

1972 lebten ca. 4,5 Milliarden Menschen auf der Erde, heute 

sind e...Mehr anzeigen 

6 

Dirk Seipelr frei von Fehlern ist werfe den ersten Stein! 

8 

    

  

   

Markus Glo Was macht man ein Theater um sowas er hat sich 

in der Wortwahl vertan, sich entschuldigt fertig Buch zu ! 

8 

  

   
Rene We heute darf man aber garnichts mehr sagen ohne gleich 

in die rechte ecke gestellt zu werden es reicht aber auch langsam 

mal MEINUNGSFREIHEIT hat immernoch bestand ! AUCH 

IM PROFIE SPORT ! 

10 

    

   

Ludwig Wen… Habt ihr alle den Bezug zur Realität verloren.? 

� 

6 

    

  

https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyOTQ4NDQ1MjA3MTA5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzU3OTY4NTU5NDkw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzU3ODc4NTU5NDk5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzQyODMxODk0MzM3&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzc0Njk1MjI0NDg0&av=100001664799607
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Nicole Frü… Ich fordere 2 mal 3 Wochen Mallorca im Jahr !! 

Mahl ehrlich- habt Ihr nix Besseres zu tun?? Bild�langsam mal 

überlegen, ob ich mir solche Hetze immer wieder gegen unseren 

Verein hier antue 

7 

   
Mich Han… Ja die Wahrheit schmeckt nicht immer aber naja in 

der heutigen Zeit wird ja alles auf die Goldwaage gelegt ! 

26 

    

  

   

Etz Franko… ���..der war doch nur ehrlich, hat meiner 

Meinung nach nichts schlimmes gesagt. 

5 

  

   
Jörg Gruetz… Wir müssen mal weg von dem entschuldigen für 

Wahrheiten 

8 

  

   
Gauf Jö… Jetzt wird es hinten höher , als vorn , unglaublich 

was da abgeht 

4 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMwMjA4NTYyMjY2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzIxNTM4NTYzMTMz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODYyNDI1MjE1NzEx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMyNTA4NTYyMDM2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzcxNjYxODkxNDU0&av=100001664799607
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Winfried Borgers jüdischer Kongress! was geht dem das an? 

3 

   
Ivo Milicevic Lasst den Mann doch endlich in Ruhe. Er hat sich 

entschuldigt. Was soll er noch mehr machen?? Sich das Leben 

nehmen oder was wollt ihr? 

2 

   
Manuela Causemann Wer Speziesismus in hohem Ausmaß 

betreibt, schreckt auch vor Rassismus nicht zurück. ��� 

Olaf Stiff-Meister Nickel Pro Tönnies! 

Lasst den Mann in Ruhe und gut ist! 

4 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 8 Std. 

   
Hans-joachim Schneider Ich lebe in einem Land, dass ich 

langsam nicht mehr wiedererkenne. Er hat sich doch 

entschuldigt. Es gibt viel wichtigere Dinge um die man sich 

kümmern sollte. Mein Gott was ist aus unseren Land 

geworden... 

7 

   

https://www.facebook.com/winfried.borgers.3
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgzMTQxNjg1MTg3Nzg1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/profile.php?id=100014197307555
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyOTA4MTQxODc3ODA2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/manuela.causemann.1
https://www.facebook.com/olaf.s.nickel
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyOTM5Mjc1MjA4MDI2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282939275208026&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/hansjoachim.schneider.94
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzY1MDk4NTU4Nzc3&av=100001664799607
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Mario Hit… Bin mal gespannt wenn sich Frau Holle meldet � 

16 

  

1 Antwort 

 

   
Top-Fan 

 

Werner Jo… Wem es hier nicht gefällt ab in Heimat, oder ist 

das auch etwa Rassismus. Wenn Ich Urlaub mache und Land 

und Leute gefallen mir nicht, dann sehen dei mich nie mehr 

wieder , aber hierher kommen und einseitige Forderungen 

stellen das ist schon grenzwertig. 

12 

  

   

Siegfried Vee… Ah wollen die auch noch billig in der Presse 

kommen? Die eigene kleine Meinungsverschiedenheiten mit 

ihre Nachbarländer sind natürlich klar zu vernachlässigen im 

Vergleich mit Herr Tonnies 2-3 Sätze. 

1 

  

   
Bernadette Der…  Bin Fc Köln Fan,Frage mich was soll das,? 

1 

  

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzIyMDI1MjI5NzUx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzYwNTA4NTU5MjM2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyOTI4NzExODc1NzQ5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgzMTYyODE4NTE5MDA1&av=100001664799607
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Markus Reifsteck Wenn Hoeneß die Aussage getroffen hätte, 

hätte er das Bundesverdienstkreuz bekommen. 

3 

    

   
Andree Pape ich denke mal, derjenige, der ihm die Rede 

geschrieben hat, wird sich schon einiges anhören können. 

vielleicht sollte man noch mal drüber scheuen.. � 

  

   
Anita Krüger Wenn du die Wahrheit sagst, bist du ganz schnell 

weg vom Fenster! Immer schön mit den Wölfen heulen und die 

Fahnen in den Wind hängen, dann kletterst du die Erfolgsleiter 

ganz hoch hinauf, wehe, wenn nicht, dann wirst du ganz schnell 

abgesägt. 

  

   
Detlev Fitting Gerade in der ARD Marcus Söder ,: wenn ein 

Wort einen anderen verletzt nimmt man es zurück. Klare 

Aussage 

2 

   
Walter Ferdinand Fehlt nur noch ET mit der Forderung ! Echt 

haben die einen Sonnenstich nach Wahrheit die er sagte ? 

4 

https://www.facebook.com/markus.reifsteck
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzk5NjY1MjIxOTg3&av=100001664799607
https://www.facebook.com/andree.pape.3
https://www.facebook.com/anita.kruger.1048
https://www.facebook.com/detlev.fitting.9
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM3MjI4NTYxNTY0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/walter.ferdinand.3572
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM5MTE4NTYxMzc1&av=100001664799607
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Thorsten Gl… Möchte sich die Vereinigung der 

Kleingartenanlagen auch noch zu Wort melden ? Unfassbar � 

    

   

Holger Abe… Irgendwann muss jetzt auch mal wieder Schluss 

sein. CT wollte wohl mal lustig sein und es ist nach hinten 

losgegangen. Immerhin hat er sich öffentlich und persönlich bei 

den Betroffenen entschuldigt. Wenn Menschen aus purer Lust 

umgebracht werden, dann hört man zwei Tage was davon. Beim 

CT lese ich jeden Tag was darüber. 

Nathalie Hoffm…ich glaube es gibt groessere Probleme auf 

dieser Welt,probiert die mal zu loesen. 

    

   

Top-Fan 

 

Holger Krie..    „Wir geben Milliarden aus, um Strom zu 

bekommen", rechtfertigte sich der Vater von vier Kindern, 

"ohne Strom können wir keine Entwicklung haben." Sei die erst 

einmal geschafft, würde die Geburtenrate mit einer wachsenden 

Mittelschicht automatisch sinken." 

 

Wisst ihr von wem das stammt? Von Ugandas Präsident Yoweri 

Museveni beim Londoner Gipfel zur Familienplanung. 

 

https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
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Also d.h. ein schwarzer Mann darf dies sagen und ist dabei kein 

Rassist aber wenn es ein weißer Mann sagt dann ist es 

Rassismus 

3 

   
Ralf Schl Wenn sich schon der jüdische Kongress einschaltet 

wird es bis zum Rücktritt nicht mehr lange dauern. Zu Groß ist 

der Schaden, den C.T. dem FC Schalke, international gesehen, 

zugefügt hat.Welcher Spieler mit afrikanischer Abstammung 

wird jetzt zukünftig für Schalke noch spielen wollen?Wer 

nimmt uns diese Anti-Rassismus-Kampagne noch ab? 

    

Anton Meier-Lützel Die Überbevölkerung und die 

Regenwaldzerstörung ist das zentrale Problem. Schlecht 

formuliert, in der Sache richtig 

10 

    

   
Brigitte Nickel Wo bleibt die Meinungsfreiheit? Ist doch im 

Grundgesetz festgeschrieben. Oder hab ich da was verpasst?� 

Er hat recht mit dem was er sagt. 

1 

    

   

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgzMDMxMzY4NTMyMTUw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ralf.schlemmer.1
https://www.facebook.com/hubert.schlotfeldt.5
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMwMDM1MjI4OTUw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/brigitte.nickel.395
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgzMTU1NDQxODUzMDc2&av=100001664799607
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Sascha Saw…Clemens, halt durch. Die Wahrheit, auch wenn 

man sie so ausspricht wie du, können die meisten halt nicht 

ertragen. 

18 

    

  

   
Jaqueline Kui… Wenn das so weiter geht, und es immer mehr 

ausgeschaltet wird. Kann ich mir jetzt schon vorstellen, was 

unsere Jungs auf dem Platz zusammen spielen. Denn eines ist 

doch klar, diese Negative Presse etc. Schlögt sich auf alles was 

mit Schalke 04 zu tun hat nieder.. 

    

   
Pete Aßb… Dieser Mann ist Geschäftsmann leitet einen 

Konzern und ist Vorbild für seine Mitarbeiter 

da sollte Er diese Meinung für sich behalten 

    

   
Elena Wesse…. Ok Leute...war kacke was er da vom Stapel 

gelassen hat aber können wir jetzt aufhören das so sehr 

aufzubauschen 

    

   

Benjamin Tiet… Alter das geht einem langsam auf den Sack 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI0NTM4NTYyODMz&av=100001664799607
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1 

    

   

Kay Spitzner Haben die Alle keine anderen Sorgen??? 

    

Günter Ohligschläger Jetzt kommen die auch noch ��� wo 

bleibt eigentlich der Zentralrat der Muslime ? 

16 

    

  

1 Antwort 

 

   
Herbert Wienecke Dieser konzertierte Aufschrei ist eine einzige 

Kakophonie 

3 

    

   
Renate Schmitz Jetzt fordern bestimmt noch mehr C. T. 

Rücktritt. 

Seine Wortwahl war ja etwas daneben. Damit sich alle ein 

wenig beruhigen, sollte er in der gesamten Presse eine 

Entschuldigung setzen lassen. Aber dafür Schalke verlassen, auf 

keinen Fall. Einmal Schalke, immer Schalke ���  

3 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzU2Nzk4NTU5NjA3&av=100001664799607
https://www.facebook.com/kay.spitzner.1
https://www.facebook.com/gunter.ohligschlager
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI4MTcxODk1ODAz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/herbert.wienecke
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMwODYxODk1NTM0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/renate.schmitz.3781
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzY0NDE4NTU4ODQ1&av=100001664799607
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Erik Theis… Wie war das mit der Meinungsfreiheit in 

deutschland 

1 

    

   
Petra Forstm…Wenn er bei einer anderen Mannschaft wäre 

würde da nicht so ein Aufstand gemacht. Einfach in Ruhe lassen 

!!! 

5 

  

   
Sebastian Trill…. Was war denn nun so schlimm an seiner 

Aussage? ���� 

3 

   
Markus Kim… Als nächstes fordern Timo und Pumba aus dem 

Jungel seinen Rücktritt. 

Ich lach mich kaputt! 

ProTönnies!...Mehr anzeigen 

7 

   
Peter Brunste.. Demnächst fordern noch die grauen Panther oder 

andere Minderheiten seinen Rücktritt �� 

1 

    

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzYwOTg1MjI1ODU1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI4MDE4NTYyNDg1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzUwODI4NTYwMjA0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzQ4ODc1MjI3MDY2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzQ2OTM1MjI3MjYw&av=100001664799607
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Heinz Sakalautzky Als hsver sage ich recht hat tönnies 

4 

  

   
Oliver Stingel Wer sich hierzu alles zu Wort meldet und was 

fordert.... oh weia 

4 

   
Enrico Müller Hört doch mit dem Scheiss auf, über Frankfurt 

Bahnhof kommt nirgends wo was. 

2 

Werner Laebe meine Meinung :wäre Herr Toennies nicht 

Vorsitzender beim FC Schalke, hätte er bestimmt viele "gefällt 

mir" Stimmen bekommen. Deutschland sitzt auf einem 

Pulverfass und keiner merkt es. Nutznießer wird bestimmt die 

AFD sein. Dieses bedrückt mich doch sehr. � 

1 

Gefällt mir 

  ·   

Steffi Lüttecke Was ist denn mit der Meinungsfreiheit hier in 

Deutschland??? Sie gehört zufällig zu einer der Bürgerrechte!! 

Nachzulesen im Art. 5 Abs. 1 Satz 1, 1. Hs. Grundgesetz (GG) 

und Art. 10 

4 

  

https://www.facebook.com/heinz.sakalautzky.31
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzYxMzc1MjI1ODE2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/oliver.stingel.9
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMyMTgxODk1NDAy&av=100001664799607
https://www.facebook.com/enrico.muller.169
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM3Mjc1MjI4MjI2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/werner.laebe
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODIyOTQ4NTUyOTky&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/steffi.luttecke
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM3NDQxODk0ODc2&av=100001664799607
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Christopher Ste… Im Kern hat er Recht. Afrika war vor der 

Kolonialisierung Selbstversorgend! Einfach mal den Kontinent 

nicht mehr ausbeuten und helfen bei Bildung, Infrastruktur, 

Energieversorgung etc.  

 

Und gäbe es bei uns nachts keinen Strom,würden die Leute auch 

mehr pimpern :D 

2 

   
Martin Richar ...jeder fordert hier u jeder weiss wat...ich 

fordere:...ein jeder kehre vor seiner Tür u wen juckt' s...keine 

Sau...also. ..zurück zum Tagesgeschäft u das heißt Fussball u 

Wurst....fertich ... 

3 

  

   
Irmgard Birnk… Der MANN hat sich ENTSCHULDIGT NUN 

kann man ihn in Ruhe lassen 

3 

   
Gabriel F… Was hat Er gesagt? 

    

   
Joe Fo… Ich bin kein Schalkefan und ich mag Herrn Tönnies 

nicht, aber der jüdische Kongress sollte hier still schweigen. 

Seltsamerweise fordert der jüdische Kongress trotz zahlreicher 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODYwMTc1MjE1OTM2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM3OTMxODk0ODI3&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMwNjUxODk1NTU1&av=100001664799607
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Übergriffe von Muslimen auf Juden in Deutschland nicht deren 

Exit oder Rauswurf? Ein Schelm der böses dabei denkt... 

13 

   
Marcel Heinbuch Warum wird jetzt gegen einen gehetzt, der die 

Wahrheit ausspricht? DDR 2.0 

14 

    

  

   
Josef Nobitz Was hat denn bitteschön der jüdische 

Weltkongress damit zu tun und warum ist z. B. ein Politiker, der 

seinen 69. Geburtstag mit der Abschiebung von 69 Afghanen 

feiert, nicht in Amt und Würden? 

1 

    

   
Nico Debus Ich sehe es schon kommen... die Zecken sind in 

Bestform und wir beschäftigen uns mit Kinkerlitze. Macht echt 

keinen Spaß mehr � 

    

  

   
Bogdan Pentia Die Zensurkeule schlägt zu ! Da gabs einen bei 

Bayern M, der hat 27.000.000 € unterschlagen ... der durfte 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMwNDUxODk1NTc1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/marcel.heinbuch
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI0MjYxODk2MTk0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/josef.nobitz
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgzMTU1NTU4NTE5NzMx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/nico.debus.5
https://www.facebook.com/bogdan.pentia
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fröhlich weitermachen �. 

Er hier hat sich entschuldigt ... gut iss. 

1 

   
Denny Krücki… Vermisse nach wie vor eine Stellungnahme 

von Claudia Roth :-/ 

    

Gefällt mir 

   

Dirk Fisc… Ich dachte in Deutschland gibt es das Recht auf 

freie Meinung, GRUNDGESETZ ARTIKEL5/1. 

    

   

Nils Sto…. Sprachpolizei! Orwells 1984 wir immer mehr 

Realität. 

1 

   
Holger Wolfga….Der Zentralrat der Fliesentisch Besitzer hat 

auch bedenklich geäußert.In diesem sinn,glück auf, und Prost 

auf SCHALKE � 

3 

   
Petra Andre… Und alle zuerst zur Bild oder Sport Bild um sich 

zu äußern. Und was hat der Juedische Kongress mit Afrika zu 

tun. Er hat sich entschuldigt. Und wer unfehlbar ist, der soll den 

ersten Stein werfen. 

   

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyOTM0OTI4NTQxNzk0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzgyMzUxODkwMzg1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMyMTQxODk1NDA2&av=100001664799607
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Top-Fan 

 

Michael King Richtig! Die haben gerade noch gefehlt ��� 

1 

   
Franz Halbe Ein Witz .Stimmt doch was Er Sagt . 

2 

   

Elke Winker Kann mir jemand sagen, was der jüdische 

Kongress damit zu tun hat ? Man kann auch alles übertreiben 

5 

   
Markus Witsch Was will jetzt der jüdische Kongress? Jetzt wird 

komisch und für mich zu hoch. Ich steige aus und warte auf 

unser erstes Spiel. 

1 

  · 13 Std. 

   
Hans-Jörg Ensch Jeder sollte vor seiner eigenen Haustür kehren, 

auch der Jüdische Kongress! Mal davon abgesehen,dass 

Tönnies seine Worte schon mit mehr Bedacht wählen sollte! Er 

hat sich entschuldigt, seinen Fehler eingesehen und damit sollte 

das Thema beendet sein! 

2 

   

Ingo Uhlen Habt Ihr Alle einen Knall.... Glück Auf... 

1 

   

https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/michael.king.5686
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI5MjI1MjI5MDMx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/franz.halbe.7
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzUwNzg1MjI2ODc1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/elke.winker.5
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM1MDkxODk1MTEx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/markus.witsch.7
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzkzMjQxODg5Mjk2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282793241889296&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/hansjorg.ensch
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzk1NDcxODg5MDcz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ingo.uhlen
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzcyNjExODkxMzU5&av=100001664799607
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Stephan Jun…  Danke an Herrn H.S.! Der hat die Lawine 

losgetreten �♂  

1 

1 Antwort 

 

   
Detlef Wiet… Jetzt haben doch alle was dazu zu sagen wie 

immer Martina Kambe… 

1 

    

   
Markus Petzei Petzni… Haben jetzt alle die Forderungen stellen 

können sich gemeldet. �♂  

1 

   
Marcus Bor…Alter wat sich auf einmal Leute zu Wort melden, 

nich zu fassen 

   
Heidrun Rede… Mein Gott wird da ein Fass aufgemacht! Ist 

wohl nix los sonst, weil das immer wieder hochgekocht wird! 

Langsam is gut!! � 

   
Jürgen Meye…Die haben auch noch gefehlt 

   

Top-Fan 

 

Stefan Jan Peeckh…Ich mach Kartoffelsalat ist das auch 

wichtig ? 

    

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI1Mzc4NTYyNzQ5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzczNjcxODkxMjUz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM2MzcxODk0OTgz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
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2 Antworten 

 

   
Seb Wil Verrückt, Heidi Klum hat geheiratet! 

   
Danny Matischak Eigentlich habe ich nur drauf gewartet .... 

 

Dachte die Damen und Herren melden sich zuerst ..... 

    

   
Bensemann GE Nicht das noch der 3. Weltkrieg ausbricht 

wegen der Aussage! 

2 

    

Gefällt mir 

  · Antworten 

  · 14 Std. 

   
Jutta Ostwald War klar das so etwas kommt, nichts anderes 

habe ich erwartet!!! 

   
Peter Komp Aber Tatsache ist er hat recht 

   
Enrico Skrabania Das soll doch nur wieder von den eigentlichen 

Problemen ablenken. 

   
Thomas Hilgenböker Wer fordert hier was???? 

https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/seb.wil.7
https://www.facebook.com/danny.matischak
https://www.facebook.com/jens.bremershemke
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzcxNTE4NTU4MTM1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282771518558135&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006627220920
https://www.facebook.com/peter.komp.12
https://www.facebook.com/enrico.skrabania.3
https://www.facebook.com/thomas.hilgenboker.5
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Susanne Pöter…Ist es jetzt mal gut? 

   
Ge Ma… Ja ,was soll das überhaupt hat doch recht 

   
Martin Speckenba… Jeder sagt er soll bei Schalke zurücktreten! 

Sollen doch alle die gegen Ihn sind aufhören Fleisch zu essen! 

1 

   
Jörg Dräge…Er hat nur die Wahrheit gesagt. Noch ein Typ der 

alten Schule. 

1 

   
Pe J… Jetzt darf jeder da was zu sagen............Glück auf 

   
Brigitte Ba… Meine guete Schlachter das doch nicht so aus und 

was andere fordern muss man ja nicht ein gehen 

   

Jeff Kehr… Was hat denn das Judentum mit Afrika zu tun? � 

4 

   
Jörg Biesterf… Jetzt noch der Veganer-Verband - dann müssten 

eigentlich alle durch sein die Herrn Tönnies ans Bein pullern 

wollen, oder vergesse ich jemanden ?�♂  

1 

   

Evelin Ja….Es giebt schlimmeres nur wegen so einer 

Meinungsäußerung sollte mann nicht so ein Fass aufmachen die 

Spieler kriegen genug Kole aber da müssen Sie ebend auch mal 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM0NDI4NTYxODQ0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODY0MzY4NTQ4ODUw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM2NTg1MjI4Mjk1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM1NjcxODk1MDUz&av=100001664799607
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was leisten und zeigen das sie es gerecht verdient haben ich mag 

meine Schalke 04 

   
Thomas Tromm…Es gibt immer noch eine Meinungsfreiheit in 

deutschland und mehr als entschuldigen kann er sich auch nicht 

oder er spendiert eine Portion Schweinefleisch 

   
Werner Peter Ben….In Deutschland darf jeder was sagen, nur 

der Deutsche nicht. Leute Leute gehts noch �� 

1 

    

1 Antwort 

 

   
Erwin Stä… Last doch die Kirche im dorf 

   
Stephan Struppi Fehl….Ich fordere auch den Rückzug einiger 

Leute. 

   
Jörg Brettme…. Meine Güte, was ein Aufstand. Sollen doch 

mal alle die Füße still halten . Gibt doch andere Dinge worüber 

man sich aufregen kann. 

   
Andreas Buller..Ich weiß nicht was das die angeht. Unglaublich 

das geht nichts an. Sollen sich nur um ihren Kram kümmern 

   
Volker Rothma… Die machen alle einen Wind um eine Sache 

die die Wahrheit entspricht 

   

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgzMTU0NDcxODUzMTcz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
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Jo Ras… Er hat ja mit dem was er gesagt hat nicht ganz unrecht. 

Er hat sich nur den falschen Ort ausgesucht und jetzt kommen 

die ganzen Scheinheiligen aus den Löchern und machen daraus 

eine Rassismus Debatte. 

    

   

Michael Pri… Weiß nicht was das soll er hat doch recht 

1 

   
Angelika Stum… Was haben die damit zu tun? Inzwischen 

versucht doch jeder wegen diesem Fall in die Presse zu kommen 

und sich wichtig zu machen. Jeden Tag werden schwarze 

Spieler im Stadion angegriffen? Wo? Ich bin sehr oft im 

Stadtion und habe so etwas noch nicht ges...Mehr anzeigen 

   

Jochen Geuti… Mein Gott Bild � 

 

Habt ihr wieder eine Sau gefunden ...die ihr durchs Dorf treibt 

...? 

...Mehr anzeigen 

3 

   
Sascha Kuschm…mal die Kirche im Dorf lassen... pauscht das 

mal nicht so auf 

1 Antwort 

 

   
Peter Schloess….Jüdischer Weltkongress wie ist das nochmal 

mit Palestina Siedlungen im Westjordanland besser den Ball 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM0Njg4NTYxODE4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI2NDM4NTYyNjQz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
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flach halten was Tönnies gesagt hat war bei so einer 

Veranstaltung unangebracht hat sich Entschuldigt und gut is  

K 

1 

   

Max … Wer in Deutschland so alles Forderungen stellt � 

   
Uwe Wurzele…Die Aussagen war dumm, keine Frage. Jeder 

macht mal Fehler. Aber echt schlimm wer jetzt alles um die 

Ecke kommt und fordert....das ist auch eine Form von Hetze 

gegen Herrn Tonnies! 

3 

   
Daniel Rei… Unfassbar, der entschuldigt sich und trotzdem 

wird weiter drauf gehauen. Unfassbar! 

2 

   
Paul Grossm…. Er hat sich entschuldigt und gut ist. Da wird ja 

fast eine Staatskrise draus gemacht. Ach ja, wir haben ja das 

Sommetloch . 

 … 
 

Werner Lae… Jetzt kommen auch noch die Parteien aus dem 

Gebüsch und wollen Punkte sammeln. Was war den damals in 

Köln (Silvester, Hauptbahnhof). Da war doch auch etwas in der 

Dunkelheit. Da hat der Innenminister von NRW total versagt. � 

2 

Peter Kno….Was mischen die sich da ein das kann doch wohl 

nicht mehr wahr sein kümmert euch um euren eigenen Scheiß 

�Clemens hat Recht. 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODAyMDU1MjIxNzQ4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM1OTI1MjI4MzYx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzYzMjg4NTU4OTU4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzcxNjcxODkxNDUz&av=100001664799607
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3 

   
Ralph Heyste… Hört auf damit er muß bleiben, hat sich 

entschuldigt. Ein gefundenes fressen für die ach so tolle,,,, Bild 

Zeitung..... 

1 

   
Max Nähri… Einfach nur lächerlich daraus ein Riesen Fass 

aufzumachen. 

Es gibt schlimmeres!!!!! 

Er hat sich entschuldigt,...Mehr anzeigen 

    

2 Antworten 

 

   
René Alber… Hört mal auf einzuspinnen , jüdischer Kongress 

....was haben die damit zu tun ...... die sollen alle mal bei sich 

selbst kehren 

3 

   

Uwe Le… Die sollen sich mal an ihrer eigener Nase fassen 

2 

   
Christian Schäper… Finde es scheisse so. Einer muss gehen für 

ein paar wörter. Und einer der geld hinterzieht darf bleiben. 

   
Thomas Meie….Der jüdische Kongress sollte sich mal mit 

Friedmann auseinandersetzen! Und Probleme die sie nicht 

ansprechen anderen überlassen! 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMxMTg4NTYyMTY4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM4NTAxODk0Nzcw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzgyMTExODkwNDA5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMwOTg1MjI4ODU1&av=100001664799607
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2 

   
Heiko Schr…Ist wie zu DDR-Zeiten, keiner darf seine Meinung 

äußern � ......Ich habe die Schnauze schon wieder voll �� 

3 

Helmut Lüni… Wer braucht den jüdischen Kongress. Sollen 

sich um ihren Kram kümmern. 

   
Harald Brend…Mann kanns auch übertreiben 

2 

   
Phil I…. Darf jetzt jeder was fordern ???  

Der Verein wird schon die richtige Entscheidung zu dem Fall 

treffen , wie auch immer sie am Ende aussieht , aber das sich 

jetzt jeder einmischt und CT verurteilt ist einfach eine grausame 

Eigenschaft der Menschheit !! Drauf hauen ist immer einfach !! 

4 

      

Cornell Bu…Lächerlich 

Der ganze Theater 

Soll sich jeder mal an der eigenen Nase fassen 

1 

   
Marion Zettwi… ach müssen die auch wieder mitreden sollen 

sich um ihr eigenes volk kümmern 

   

Regina Galbie… Ja,steinigt ihn doch. 

    

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzM2MDAxODk1MDIw&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzYwOTg4NTU5MTg4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI1MTQxODk2MTA2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI0Nzg4NTYyODA4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzMxODk4NTYyMDk3&av=100001664799607
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Jochen Kichni… Thorsten Bartosch ;die judäische 

Volksfront.Junge Junge, Schalke hat ein Sommerloch � 

1 
 

   
Top-Fan 

 

Thomas … Wenn der jüdische Kongress das fordert, hat er wohl 

keine Wahl mehr. 

 

Ärgerlich 

1 

   

Marc PH Karl…..BILD �� 

    

   

Nina Mle…..Tretet doch selbst zurück �����. Habt ihr 

Langeweile 

1 

   
Jörg Yogi Bä…. In fordern sind se immer gut...... 

��♂ � Ne 

 

 

   
Ralf Burkhar…. Wahrheit kann weh tun 

7 

   

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzkyMjE4NTU2MDY1&av=100001664799607
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI0OTQxODk2MTI2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzU3NTYxODkyODY0&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyNzI0MjExODk2MTk5&av=100001664799607
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Jörg Fisch…. Klar, die müssen auch wieder einen 

Raushauen������� 

   

Top-Fan 

 

Shirley La… Richtig so ! 

   
Robert Freihöf… ONZ auch ? 

  · 15 Std. 

   
Klaus von E…. Was ist nur mit dieser Republik los. Wir haben doch wirklich 

eine Menge wichtigere Aufgaben abzuarbeiten. Wie schnell man in dieser 

Republik als Rassist bezeichnet wird ist schon bemerkenswert und macht 

nachdenklich. Schaut Euch doch mal die Lebensleistung dieser Person an. 

Schlimm auch, wer dazu als öffentliche Person seinen Kommentar abgibt. 

Leider spiegeln diese Kommentare nicht wieder, was ich denke. Und schon bin 

ich auch ein Rassist.   Es muss sich was ändern in dieser Republik! Glück Auf! 

1 

 Sieghard Tinibel Mir geht es wie Dir... Alles Gute weiterhin ... hoffen wir mal! 
  

  

 Mel Kühnstl… „Wir geben Milliarden aus, um Strom zu bekommen", rechtfertigte 

sich der Vater von vier Kindern, "ohne Strom können wir keine 

Entwicklung haben." Sei die erst einmal geschafft, würde die Geburtenrate 

mit einer wachsenden Mittelschicht automatisch sinken." 

 

Wisst ihr von wem das stammt? Von Ugandas Präsident Yoweri Museveni 

beim Londoner Gipfel zur Familienplanung. 

 

Also d.h. ein schwarzer Mann darf dies sagen und ist dabei kein Rassist 

aber wenn es ein weißer Mann sagt dann ist es Rassismus   

  
Mel Kühnstl… 
 

 

https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282897248545562&notif_id=1564983646463003&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/BILD.Schalke/posts/1282720341896586?comment_id=1282727338562553&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4MjcyMDM0MTg5NjU4Nl8xMjgyODYxNTI1MjE1ODAx&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://twitter.com/pinselpoetin
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PINSELPOETIN 

@pinselpoetin 

 

·12 Std. 

Afrika u seine neuen Raubtiere. Afrikaner erkennt Polizeifahrzeuge als 

Raubtiere  

 

Ich frage mich, ob wir diese Art der Meldungen täglich bekommen? 

Unglaublich  

 

https://twitter.com/i/status/1158273763550605312   

Deutschland wird immer bunter…   

 

 

 

https://twitter.com/pinselpoetin/status/1158273763550605312
https://twitter.com/i/status/1158273763550605312
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Würden sich Sportpolitiker und Sportfunktionäre mehr 
an den vier F von Turnvater Jahn orientieren, anstatt nur 
auf die Gelder zu achten, dann wäre dem Sport in der 
Breite besser geholfen und Sport würde wieder 
entspannendes Moment im Leben aller Fußball- und   
Breitensportler darstellen.      
 
 

Alle gegen Tönnies - oder was? Tönnies ist Manager und 
Kaufmann. Er hat bestimmt einen größeren Blickwinkel, 
als wir kleinen Sportler im Dunstkreis der Global-Player... 
Hier die Aussage eines Afrikanischen Politikers : Wir 
geben Milliarden aus, um Strom zu bekommen", 
rechtfertigte sich der Vater von vier Kindern, "ohne 
Strom können wir keine Entwicklung haben." Sei die erst 
einmal geschafft, würde die Geburtenrate mit einer 
wachsenden Mittelschicht automatisch sinken." 
Laut des FB-Users auf dieser Seite, Herrn Mel Kühnstler 
stammt diese Aussage... von Ugandas Präsident Yoweri 
Museveni beim Londoner Gipfel zur Familienplanung. 
Also d.h. ein schwarzer Mann darf dies sagen und ist 
dabei kein Rassist. Aber wenn es ein weißer Mann sagt 
dann ist es Rassismus. Kann gerne auf seine Richtigkeit 
geprüft und „gegoogelt“ werden... Ich halte Tönnies zu 
Gute, dass er mehr weiß von der großen Weltpolitik, die 
er an diesem Abend der Handwerkerschaft in 
Ostwestfalen vermitteln wollte. Nach der Veranstaltung 
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wurde bestimmt darüber noch diskutiert... Könnte 
vielleicht auch den Ethik-Rat des DFB interessieren oder 
morgen früh den Ehrenrat des FC Schalke 04. Ich 
wünsche allen Sportinteressierten Leuten alles Gute und 
denen die den Sport führen allzeit ein gutes Händchen, 
denn wir leben in einer brandgefährlichen Zeit - Glück 
Auf, dazu aus Gelsenkirchen! Hier ein YouTube Video zur 
Prüfung der Kongressaussagen in London.  
 
https://www.youtube.com/watch?v=HloA4sVgXzI  
 
Mit sportlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
www.Gelsenkirchenmarathon.de/info.htm 
  

  
 

https://www.youtube.com/watch?v=HloA4sVgXzI
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
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"Verlogenen Politikern keine Plattform mehr im Sport. Wichtig ist auf dem Platz und sonst nirgendwo!"      
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https://scilogs.spektrum.de/medicine-and-more/evolution-
vom-langstreckenlaeufer-zum-

herzinfarktpatienten/?utm_source=pocket-newtab   
Immer den goldenen Mittelweg. Besser nichts übertreiben. 

https://scilogs.spektrum.de/medicine-and-more/evolution-vom-langstreckenlaeufer-zum-herzinfarktpatienten/?utm_source=pocket-newtab
https://scilogs.spektrum.de/medicine-and-more/evolution-vom-langstreckenlaeufer-zum-herzinfarktpatienten/?utm_source=pocket-newtab
https://scilogs.spektrum.de/medicine-and-more/evolution-vom-langstreckenlaeufer-zum-herzinfarktpatienten/?utm_source=pocket-newtab
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Video vom Saisonstart 2019 / 2020  Breitensport - 
Fußball und mehr - 
https://www.youtube.com/watch?v=n2a9BGINOi
s  
 
Alles Gute im Sport weiterhin! 
 

Echte Sportkameradschaften sind seltener geworden seit die Parteien 
aller Couleur, mit Krankenkassen, und Immobilienriesen sowie 

anderen Großkapitaleignern im Sport verstärkt dazwischen 

fuhrwerken. Hier ehrliche 
Sportkameraden, die sich gegenseitig vertrauten und achteten, aus der 

https://www.youtube.com/watch?v=n2a9BGINOis
https://www.youtube.com/watch?v=n2a9BGINOis
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Zeit der Entwicklung des DFB-Cooper-Lauf mit dem 
Gelsenkirchenmarathon in Diensten der EU und des Landes Nordrhein-

Westfalen – dem heutigen Holocaust-Mahnmal-Marathon.  
Trotz vieler Negativbeispiele lassen insbesondere moderne 
Soziekommunisten Europäischer Prägung, die Finger nicht davon, 
Politik mit Sport zu vermischen. Dazu  Winston Churchill – Englischer 
Premier: „Don´t Mix Sports With Politics!“ Auch in Ämtern des 
öffentlichen Dienstes ist man auf den gesellschaftlichen Einfluss des 
aktiven Sportlers in einer Zeit der körperlichen Dekadenz aufmerksam 
geworden … dies nicht erst seit gestern!“  
  

Lesen sie auch darüber in der Zeit: 
https://www.zeit.de/index  und auch hier… 

 
Mehr Informationen über den Zeitgeistwandel in der Zeit:  

 
https://www.zeit.de/digital/internet/2019-08/youtube-klimaleugner-

klimaskeptiker-klimawandel-wissenschaft-joachim-
allgaier?utm_source=pocket-newtab  

https://www.zeit.de/index
https://www.zeit.de/digital/internet/2019-08/youtube-klimaleugner-klimaskeptiker-klimawandel-wissenschaft-joachim-allgaier?utm_source=pocket-newtab
https://www.zeit.de/digital/internet/2019-08/youtube-klimaleugner-klimaskeptiker-klimawandel-wissenschaft-joachim-allgaier?utm_source=pocket-newtab
https://www.zeit.de/digital/internet/2019-08/youtube-klimaleugner-klimaskeptiker-klimawandel-wissenschaft-joachim-allgaier?utm_source=pocket-newtab

